

Sobre razas que no son del enemigo ni de los Dioses [Actualizado]

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Febrero 2 del 2023](#)

En el planeta hay muchas razas y la vida es a menudo un instrumento muy complejo que la mayoría de la gente sólo quiere simplificar.

Nuestro mundo también miente y está construido sobre el engaño de que «todo el mundo es igual» y que «todos somos humanos», pero la realidad no podría estar más lejos de la Verdad.

Los pueblos antiguos sabían que no todo el mundo es del mismo grupo, y también dividían fuertemente a las personas y las razas y las tribus humanas, e incluso las familias, en grupos de seres diferentes. Los egipcios tenían muchas «razas enemigas» que eran poco espirituales, brutas y animales a todos los efectos, y les hacían la guerra para acabar con la opresión que ejercían sobre ellos.

Hay muchos ejemplos de esto. En la India de hoy, hay cientos de tribus diferentes, pero sólo los «mejores» han evolucionado en la «era» de la civilización, a partir de hoy.

No todo lo que camina en dos patas es humano, y lo que es peor, dentro de lo que llamamos «humanoides» también tenemos grandes rangos de desarrollo y sabiduría.

No mires muy lejos aquí en otros planetas, mira en aquel, o en tu propia familia. Todo el mundo tiene al menos unos cuantos super andrápodos en su familia a los que sólo les interesa la comida e ir al baño.

Lo anterior, si bien cuando se trata de Gentiles, es en realidad "teóricamente" e "en potencia" algo de lo que los Dioses sembraron hace mucho tiempo, ya no "es" eso.

Eso es debido a las leyes naturales y entrópicas que hacen retroceder la evolución de las especies. En otras palabras, es un simple caso de «si no lo usas, lo pierdes».

A medida que desconectas la cultura espiritual de un individuo o una persona, entonces esencialmente lo devalúas hasta convertirlo en un andrápodo, o como se jactan los judíos, lo conviertes en un goy. Este «goy» eventualmente es un animal sin alma que camina en dos piernas y no mucho mas, conscientemente.

Ciertas tribus en esta tierra, no supieron como escribir una escritura, o hacer matematicas, o hacer cualquier cosa. La gente de hoy en día piensa que esto es algo natural, pero no lo es. El teatro, las tragedias, la filosofía avanzada, las normas éticas, la agricultura avanzada, la poesía elaborada sobre el hombre y la mujer, todas estas cosas no se dan por sentadas.

Si uno fuera un antropólogo honesto, que tomara en consideración las muchas tribus de la tierra que ni siquiera inventaron el arco, sabrá a ciencia cierta que las especies que hacen lo anterior son avanzadas y tal vez incluso «alienígenas», lo cual parecerá una explicación más razonable, y es la Verdad factual comparada con la tontería de que todos son humanos.

Además, mientras que alguien puede inventar algo, y otros pueden usarlo [como nuestros ordenadores], ciertos homínidos y especies humanoides han caminado sobre la tierra que probablemente no podrían hacer nada de esto. Nuestro «progreso» se ha visto alterado y afectado en más de un sentido.

Y para que estos efectos ocurran, una especie tiene que tener una «mente» activa, que también encontramos homínidos en la tierra que no la tenían. Estas tribus viven todavía aisladas en medio de la nada, y aunque la gente iba allí con cámaras, no tenían lanzas.

De todas formas, no hubo «colonizadores» que los retuvieran, como es otra mentira comúnmente extendida. De hecho, los «colonizadores», en realidad podrían mejorar drásticamente las posibilidades de supervivencia de las personas con las que entran en contacto, en lugar de no hacer nada, ya que eventualmente, un tsunami gigante, una tormenta solar, o simplemente una enfermedad, tarde o temprano acabará con una tribu o un pueblo.

Aún así, si se deja a la gente en un lugar por su cuenta, sin nada, las probabilidades también son altas de que acaben muertos, esclavizados, o en general nunca formen una civilización muy elaborada, capaz de organizarse y enfrentarse a las dificultades de la existencia, que son muchas.

El nivel de civilización espacial tampoco hay que darlo por sentado, pocos planetas llegan a esto, y esto no tiene que ver con enemigos externos, sino con las condiciones de vida en sí mismas. Deberíamos estar agradecidos de que los Dioses nos hayan influenciado, no importa si ciertos tontos desagradables también argumentarían que nos «Colonizaron» o lo que sea.

Sin la civilización, el arte, la agricultura, la espiritualidad, o las otras cosas «colonizadoras», las «especies nativas» de la tierra que era una situación

semi-mono, probablemente todavía estarían rompiéndose piedras en la cabeza unos a otros por un plátano, y morirían aproximadamente a los 25 años.

Ciertas razas se han quedado sin atención de ningún colonizador ni de ninguna civilización externa, y todavía las encontramos desde hace 100 años en la situación anterior o peor. No tuvieron el aporte de otras especies para evolucionar, o no alcanzaron el nivel TODAVÍA.

Y el camino para llegar a ese nivel está lleno de tantos obstáculos, que las formas de vida tienden a morir mucho antes de esto. Muchos homínidos de la Tierra también murieron antes de alcanzar ese nivel.

Es un largo camino pasar de no ser capaz de hacer un arco, a convertirse en un iniciado en los Misterios de Egipto. Cuando la gente vio civilizaciones como la de Egipto en el pasado, sufrieron un shock cultural y creyeron que los egipcios eran extraterrestres.

Lo que técnicamente «eran», ya que «nosotros», la gente «Civilizada» no sólo hemos sido sembrados aquí por los Dioses, sino que también hemos seguido su camino y enseñanzas desde hace milenios.

Si hoy trajeras a un pigmeo y lo pusieras del lado de Aristóteles, la realidad es que Aristóteles es un Dios y nada por debajo de eso.

La historia que se nos cuenta sobre «nuestra especie» es una mentira colectiva, pensada para sonar simple, creíble y accesible, y aceptable por las personas de nivel medio de CI como si fuera real.

Por eso todas las personas más inteligentes creen en extraterrestres o en «teorías de la conspiración» en este planeta, mientras que los estúpidos creen que de alguna manera la penicilina se inventó por «accidente» o que fue «fácil» y no por una percepción avanzada en la mente de un científico practicante que vio esto en medio del éter invisible, o lo que llamamos, «sus pensamientos».

O que Tesla era alguien «algo inteligente» cuando inventó la Turbina, y no realmente una inteligencia alienígena literal parecida a un dios. Y que Tesla y los pigmeos eran en realidad la misma especie haciendo esto y que todos son iguales o algo así. Lo cual es absolutamente falso.

El sistema quiere que la humanidad, y especialmente los descendientes de las Grandes Culturas [Gentiles] sean literalmente retrasados. Este retraso asegura un fácil control.

Los «poderes fácticos» saben de nuestros orígenes alienígenas colectivos, y también saben que «ciertos» en este planeta están «más adelantados» que otros, mientras que inherentemente todos los Gentiles comprenden masivamente algo que se parece mucho más y alienígena que cualquier cosa que «existiera casualmente en la tierra».

Los «habitantes» nativos de esta tierra o los homínidos totalmente incivilizados, no son esencialmente mucho más que animales. Apenas inventaron la escritura, procrean, comen y luego se sientan en las rocas sin tener siquiera un lenguaje en muchos casos.

Entre las «Tres Razas Fundamentales», también tenemos ciertos pueblos que estaban MUCHO MÁS avanzados que la media mediana, que eran reyes espirituales de su tiempo, y quizás subieron y bajaron en consecuencia.

En el punto álgido de la sabiduría en la Antigua Grecia, la gente que estaba espiritualmente «ahí arriba», eran llamados «Helenos». Aunque eso fue al principio el título para los griegos como «grupo racial», más tarde comenzó a convertirse en un título cuasi-racial, que involucraba a aquellos que eran iniciados en los misterios, y lo mismo sucedió con los hindúes que llamaban a la gente «arios», un título honorífico por ser una súper deidad comparada con la «chandala» o el «andrápodo».

Debido a las repetidas mentiras acerca de que «la raza no existe», ahora se ha producido la confusión y la fusión de todo en la misma sopa, donde el pigmeo de 50 IQ ha sido «igualado» a algún hiper-genio de la astronomía y la astrología que es tan inteligente como una IA viviente.

Personas super avanzadas esporádicamente han aparecido en todas las razas gentiles, y estas habilidades son «Remanentes» de los Dioses, que nos sembraron y nos hicieron.

Se nos dice, que «todo esto son humanos» y que «todos son iguales», pero todo esto es literalmente exactamente de lo que la tierra, nuestra historia, y nuestra especie, NO se trata. Fuimos creados como semillas en el tiempo con las habilidades de los Dioses para evolucionar y construir sobre los patrones divinos. Algunos las pierden, otros las pierden y las recuperan más tarde, y otros las pierden para siempre.

La clave son las ciencias y el avance de la civilización, y el avance espiritual. Para terminar, en más de un sentido, la realidad es más extraña que la ficción.

Cada madre, por ejemplo, sabe que tiene una forma de vínculo telepático con su hijo, al menos a veces, pero se supone que todos debemos fingir que esto ni siquiera existe para apaciguar a los kikes, que te dicen que esto

no existe y tratan de entrenar como monjes con el fin de aprovechar los «poderes invisibles» que tratan de decirte que ni siquiera existen.

Todo lo que ofrecemos aquí en JoS es la Verdad y nada más. Lo intentamos con toda seriedad.

Si la gente no puede aceptar esto debido a "Lo que dice el status quo" las barreras en su nombre, son tontos.

Esto en sí mismo demuestra todos los puntos aquí de la falta de una mente activa y el desarrollo, porque si uno cree literalmente que los seres que no inventan la lanza mientras que algún tipo al azar que aparece en algún lugar de repente inventó la nave espacial o cohetería, algo tiene que ser realmente fuera de la mente de uno para comprar estos cuentos de hadas para adultos.

Como nota concluyente, el «Conocimiento Antiguo» avanzado es un conocimiento que es de otro mundo. No fue concebido por gente que no podía coger la lanza, y no es primitivo. Sus creencias, prácticas y orígenes se basan en la física más avanzada, que todo nuestro planeta, en una tormenta de ideas durante siglos, sólo ahora empieza a tocar.

Se lo debemos a «Aquellos que del cielo a la Tierra vinieron», pero también nos lo debemos a nosotros mismos, porque evidentemente, ellos también... nos sembraron.